
８月６日、本部は、葛西敬之会長が「日米平和・文化交流

協会」の理事を務めていたことに関して申し入れを行いまし

葛西会長が「ＪＲ東海会長」として、疑た。私たち社員は、

惑・スキャンダルで世間を賑わした、株式会社山田洋行の社

を長も理事を務めていた同協会の理事に名を連ねていたこと

「防衛汚職」まったく知らされていませんでした。さらに

「防衛利権」など、さまざまな疑惑が社会的に問題とされる

も一部の報道で知らされました。や、突然退任したこと

葛西会長個人がどのような活動を行うのかまで問うつもり

はありません。しか

し、「ＪＲ東海会

長」の看板を背負っ

て活動するからに

は、それなりの責任

と社員への開示があ

って然りであると考

えています。

会社は、情報開示

を求めた申し入れ

に、真摯に答えるべ

きです。皆さんもそ

う思いませんか？

ＪＲ東海労ニュース
葛西敬之会長！

あの「日米平和・文化交流協会」の
理事を務められていたんですね！
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